



Information des Gemeinderats vom 15. März 2022

Anpassung der Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Die Schalterbesuche bei der Gemeindeverwaltung haben seit geraumer Zeit merklich abgenommen. Immer mehr Angebote werden digital zur Verfügung gestellt oder sind gänzlich anders organisiert. Erhebungen des Kundenverhaltens ergaben, dass am Montag die meisten Besucherinnen und Besucher zu verzeichnen sind. Diesem Umstand wird Rechnung getragen, indem der Schalter an diesem Wochentag künftig bis 18.00 Uhr offen ist. Zudem wird am Freitagmorgen neu die Möglichkeit geboten, bereits um 07.00 Uhr Behördengänge zu erledigen. Wie bis anhin ist es selbstverständlich möglich, auch ausserhalb der Schalteröffnungszeiten einen Termin zu vereinbaren.

Neue Öffnungszeiten ab 1. August 2022

Montag	08.00h bis 11.30h und	14.00h bis 18.00h
Dienstag	08.00h bis 11.30h und	14.00h bis 17.00h
Mittwoch	geschlossen *	
Donnerstag	08.00h bis 11.30h und	14.00h bis 17.00h
Freitag	07.00h bis 13.00h	

* Telefonische Erreichbarkeit ist gewährleistet

Vertretung der Gemeinde Bätterkinden im Verbandsrat der Schule untere Emme

Die Amtsdauer der gewählten Organe der Schule untere Emme beträgt vier Jahre. Sie beginnt und endet mit dem Schuljahr. Am Ende des aktuellen Schuljahres 2021/22 läuft die dritte Amtsdauer seit Gründung des Schulverbandes aus. Die bisherigen Vertreter der Gemeinde Bätterkinden, Petra Lüdi und Thomas Kellenberger, haben sich bereit erklärt, sich für eine weitere Amtsdauer zur Verfügung zu stellen.

Nachkredit für eine externe Unterstützung der Finanzverwaltung

Die amtierende Finanzverwalterin verlässt die Gemeinde per 31. Mai 2022. Ab dem 1. Juni 2022 benötigt die Gemeinde demnach bis zum Stellenantritt der Nachfolgerin oder des Nachfolgers eine Überbrückungslösung für die Leitung der Finanzverwaltung. Dafür wird ein Nachkredit von CHF 20'000.00 genehmigt.

Gemeindeverband öffentliche Sicherheit Untere Emme

Die Abrechnung des Gemeindeverbands Öffentliche Sicherheit Untere Emme liegt vor. Der Gemeindeverband weist für das Jahr 2021 für die Gemeinde Bätterkinden einen Investitionsanteil von CHF 51'365.30 aus. Da die Aktivierungsgrenze für Investitionen von CHF 50'000.00 überschritten ist, ist der Investitionsbeitrag in die Investitionsrechnung zu verbuchen. Die Anschaffungen betreffen das Mobiliar für das neue Feuerwehrmagazin in Utzenstorf. Der Anteil für die Schlauchwaschanlage wird 20 Jahre lang zu Abschreibungen von CHF 1'691.75 führen, die restlichen Anschaffungen belasten die Feuerwehrrechnung während 10 Jahren zu je CHF 1'753.05. Die Aufwände der Feuerwehr werden der Spezialfinanzierung Feuerwehr entnommen.

Für die Investitionsbeiträge an den Gemeindeverband Öffentliche Sicherheit Untere Emme wird ein Verpflichtungskredit von CHF 51'365.30 zu Lasten der Investitionsrechnung Konto 1500.5620.02 genehmigt. Der Verpflichtungskredit wird gleichzeitig mit dem Beschluss abgerechnet und abgeschlossen.

Fachbericht Verkehr und Verkehrszählung Schmiedegasse / Mühlegasse

Aufgrund verschiedener Voten aus der Bevölkerung betreffend Verkehrssicherheit und der laufenden und geplanten Bauvorhaben entlang der Erschliessung Schmiedegasse / Mühlegasse hat der Gemeinderat am 21. Juni 2021 den Auftrag für die Erstellung eines Fachberichts Verkehr mit Verkehrszählung erteilt. Gleichzeitig mit der Auftragsvergabe wurde ein Nachkredit in der Höhe von CHF 15'000.00 zu Lasten der Erfolgsrechnung 2021 genehmigt.

Im Jahr 2021 wurden für die erbrachten Leistungen CHF 4'723.70 in Rechnung gestellt. Die restlichen Arbeiten werden im Jahr 2022 ausgeführt. Für das Jahr 2022 ist daher formell ein Nachkredit für den noch ausstehenden Betrag zu genehmigen. Der Nachkredit von CHF 10'000 für den Abschluss des Fachberichts Verkehr wurde zu Lasten der Erfolgsrechnung 2022 genehmigt.

GEMEINDE BÄTTERKINDEN

Die Geschäftsleiterin



Jocelyne Kläy